

Le président de la Grenade souhaite renforcer les liens avec Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 11 avr (RHC) Le Premier ministre de la Grenade, Dickon Mitchell, se rendra aujourd'hui à Cuba pour une visite officielle qui visera à donner un plus grand élan aux liens et à la coopération alors qu'ils célèbrent 45 ans de relations diplomatiques.

Le président sera dans la plus grande des Antilles jusqu'à dimanche, accompagné d'une importante délégation ministérielle. Selon le Service d'information du gouvernement (SIG), son agenda prévoit des réunions avec le président Miguel Díaz-Canel et le premier ministre Manuel Marrero.

Lors de ces réunions, les parties devraient discuter de l'avancement des accords bilatéraux et il a été rapporté ici qu'elles signeront neuf protocoles d'accord relatifs à l'agriculture et à la pêche, à la résilience au changement climatique, au développement des infrastructures, à la culture et à la coopération créative, au tourisme et aux sports.

Saint George's et La Havane scelleront également des accords actualisés sur la santé et l'éducation, a ajouté le GIS.

Il s'agit de la première visite officielle de M. Mitchell à Cuba depuis sa prise de fonction à l'été 2022, et il profitera de l'occasion pour s'entretenir avec des étudiants de son pays qui bénéficient d'une bourse d'études dans ce pays.

Son voyage coïncidera avec la commémoration, le 14 avril, du 45e anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre les deux nations caribéennes, qui se caractérisent par le respect, la solidarité et le soutien mutuel.

Tout au long de cette période, La Havane a fourni à Saint-Georges une assistance technique dans des secteurs tels que l'éducation, la santé, la pêche, l'agriculture, la construction et les sports.

De même, des centaines d'étudiants grenadiens ont obtenu leur diplôme dans des universités cubaines et la grande majorité d'entre eux contribuent au développement de leur pays d'origine après avoir terminé leurs études.

Pour sa part, l'île dite des épices a toujours soutenu la demande internationale de levée du blocus financier, économique et commercial des États-Unis contre Cuba (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351914-le-president-de-la-grenade-souhaite-renforcer-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba